



## Quartierverein Maihof

# 88. Generalversammlung

Rund 100 Mitglieder des Quartiervereins Maihof trafen sich im Kirchensaal MaiHof zur jährlichen GV. Bereits zum zweiten Mal wurden wir vom Verein ZML mit feinen internationalen Gerichten verwöhnt, herzlichen Dank! Um 19.30 Uhr eröffnete Präsident Thomas Wüest die Versammlung offiziell. Die Traktanden brachten keine grösseren Überraschungen, alle Anträge wurden von den Mitgliedern angenommen. Dazu gehörten eine äusserst positive Jahresrechnung, Neu- und Wiederwahlen im Vorstand sowie eine Anpassung des Jahresbeitrages für Familien. Es stand jedoch ein ganz besonderer Punkt auf dem Programm: die Verabschiedung des langjährigen Roteewärterpaars Erika und Hugo Burkard. Mit verschiedenen Geschenken und Erzählungen bedankte sich der Vorstand des Quartiervereins für die zuverlässige Arbeit und die ausgeprägte Gastfreundschaft in aussergewöhnlichen 23 Jahren. Die beantragte Ehrenmitgliedschaft für die beiden wurde mit kräftigem Applaus bestätigt.

Vielen Dank, Erika und Hugo, und nur das Beste für eure Zukunft!

